

## **ABSTRAK**

### **PENGARUH PENGAWASAN TERHADAP DISIPLIN KERJA GURU SMA N 1 LABUHAN MARINGGAI KABUPATEN LAMPUNG TIMUR**

**Oleh**

**Mei Lena Safitri**

SMA N 1 Labuhan Maringgai Kabupaten Lampung Timur adalah suatu lembaga pendidikan sekolah menengah atas negeri yang didirikan pada tahun 1990, berlokasi di jln. Pasikan Labuhan Maringgai Kabupaten Lampung Timur. Lembaga ini memiliki visi untuk mewujudkan lulusan berprestasi dengan kecakapan hidup dan berbudi pekerti luhur. Salah satu faktor yang menentukan dalam pencapaian tujuan dalam hal ini adalah guru yang bertugas mendidik siswa-siswi SMA N 1 Labuhan Maringgai.

Masalah dalam penulisan ini adalah kurang terealisirnya pengawasan pada SMA N 1 Labuhan Maringgai yaitu pada pemeriksaan absensi dan pengawasan dengan cara mengunjungi langsung tempat kerja. Selain itu masalah yang terjadi adalah ketidakhadiran guru yang mencapai rata-rata 1,99% perbulan serta jam kerja efektif sekolah tidak sesuai dengan jam kerja efektif yang dicapai guru sehingga,

yang menjadi permasalahan adalah “apakah pengawasan berpengaruh terhadap disiplin kerja guru SMA N 1 Labuhan Maringgai?”.

Tujuan penulisan ini yaitu untuk mengetahui pengaruh pengawasan terhadap disiplin kerja guru pada SMA N 1 Labuhan Maringgai.

Hipotesis yang diajukan yaitu pengawasan berpengaruh terhadap disiplin kerja guru pada SMA N 1 Labuhan Maringgai.

Alat analisis yang digunakan adalah regresi linier dengan pengawasan sebagai variabel bebas dan disiplin kerja sebagai variabel terikat. Berdasarkan hasil perhitungan pengawasan memiliki pengaruh sebesar 24,1% terhadap disiplin kerja guru SMA N 1 Labuhan Maringgai. Hal ini menunjukkan bahwa dengan adanya pengawasan maka disiplin kerja guru akan meningkat.

Saran yang diberikan yaitu sebaiknya kepala sekolah SMA N 1 Labuhan Maringgai meningkatkan pengawasan dengan cara memperhatikan dan mengawasi penerapan kurikulum sekolah. Memperhatikan dan memberikan masalah pemberian sanksi atau hukuman terhadap guru yang melanggar tata tertib. Mengadakan kegiatan-kegiatan bersama yang dapat mempererat hubungan sesama guru.